



## 2023 WORLD MOUNTAIN AND TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS



### Les Championnats du Monde de Course en Montagne et de Trail à l'ITB Berlin

À seulement 90 jours des Championnats du monde de course en montagne et de trail 2023 Innsbruck-Stubai, l'événement sportif majeur est présent au salon du tourisme le plus important au monde, l'ITB Berlin. Esther Fellhofer, coureuse d'ultra-trail et ambassadrice du WMTRC, y assiste avec l'organisateur des WMTRC, Alexander Pittl. Lors d'un événement de presse organisé par l'office du tourisme du Tyrol, Tirol Werbung. Elle est ravie de partager son enthousiasme tout en donnant quelques aperçus de l'événement, qui se tiendra du 6 au 10 juin 2023.



(f.l.) Mario Gerber, conseiller territorial en charge de l'économie et du tourisme, Karin Seiler, PDG de Tirol Werbung, Esther Fellhofer, coureuse d'ultra-trail, et Alexander Pittl, organisateur du WMTRC 2023.

Les représentants internationaux de l'industrie du tourisme se retrouvent pour la première fois à l'ITB Berlin après une interruption de trois ans due à la Corona Virus. L'association touristique tyrolienne Tirol Werbung, qui, avec Innsbruck Tourism et l'association touristique

Stubai Tirol, est l'un des trois partenaires des Championnats du Monde de Course en Montagne et de Trail 2023, présente à un public international le plus grand événement sportif de l'année en Autriche.

### **Les Championnats du Monde au Tyrol**

" L'alpinisme fait partie de l'ADN de notre pays. Ce n'est pas tous les jours que nous pouvons accueillir des Championnats du Monde à notre porte, c'est pourquoi il est d'autant plus excitant de pouvoir accueillir l'élite de la course en montagne et du trail running en juin 2023. Les images de l'événement seront diffusées dans le monde entier", déclare **Mario Gerber**, conseiller territorial en charge de l'économie et du tourisme, avant d'ajouter : "L'événement joue un rôle important pour l'économie du territoire : "L'événement joue un rôle essentiel pour la région dans son ensemble, mais plus encore pour l'industrie du tourisme et le secteur économique. En juin, nous nous attendons à accueillir 66 nations, dont certaines avec d'importantes délégations, au Tyrol."

Tout en affirmant cela, **Karin Seiler**, PDG de Tirol Werbung, explique également pourquoi le Tyrol est le choix idéal comme lieu d'accueil. "La candidature de la région d'Innsbruck-Stubai a été retenue grâce à de nombreuses années d'expérience dans l'organisation d'événements majeurs, mais surtout grâce à ses spécificités topographiques. Innsbruck accueillera les athlètes avec sa combinaison unique de flair alpin et urbain, en plus d'une infrastructure d'événements et d'hébergement inégalée dans un cadre alpin, tandis que Stubai s'enorgueillit d'une industrie hôtelière de premier ordre en plus d'un paysage spectaculaire."

### **Le Tyrol, destination de course en montagne et de trail running**

**Esther Fellhofer** est une ultra-traileuse et si tout se passe comme prévu, elle va participer à la plus longue distance, le Trail Long (85 km) aux WMTRC. Lors de la conférence de presse organisée par Tirol Werbung à l'ITB le 8 mars, Journée internationale de la femme, elle a donné un aperçu de l'événement sportif qui se déroulera au cœur des Alpes.

"C'est un honneur particulier de voir les meilleurs athlètes du monde venir au Tyrol et de voir les WMTRC 2023 se dérouler chez nous. Plus de 1 500 athlètes de 66 nations participeront à la compétition, un fait qui parle de lui-même. L'événement sera important pour toutes les nations participantes ainsi que pour la scène de la course en montagne et du trail, et chaque compétition sera d'un niveau exceptionnellement élevé", déclare M. Fellhofer.

### **Un événement majeur sous le signe de la durabilité**

Des sujets tels que l'héritage et la durabilité sont au cœur des préoccupations d'**Alexander Pittl**, organisateur de la WMTRC 2023, et de son équipe. Même si le trail running est l'une des disciplines athlétiques les plus durables en soi - après tout, la course à pied au sein de la nature ne fait appel qu'aux ressources existantes - les grands événements s'accompagnent d'un risque de production de grandes quantités de déchets (plastiques).

En soulignant un facteur parmi d'autres, M. Pittl explique que "nous nous abstenons d'utiliser des gobelets en plastique à tous les postes de restauration ; les athlètes apporteront leurs propres bouteilles et gobelets, comme il est d'usage dans les courses de montagne et de trail. À elle seule, cette mesure permettra d'économiser plusieurs milliers de gobelets jetables."

De plus amples informations concernant les WMTRC 2023 sont disponibles sur le [site officiel](#) ainsi que sur [Facebook](#), [Instagram](#) et [LinkedIn](#).

Les championnats du monde de course de montagne et de trail 2023 se dérouleront à Innsbruck-Stubai du 6 au 10 juin, avec un nombre attendu de 1 500 participants de 66 nations. En amont, l'Innsbruck Alpine Trailrun Festival (IATF) se déroulera du 1er au 4 juin.

## NewsRoom.pr

### Rückfrage-Hinweis

#### Egon Theiner

WMTRC 2023 Innsbruck-Stubai

Klammstraße 116

6020 Innsbruck

m: 436605951666

[www.innsbruck-stubai2023.com/](http://www.innsbruck-stubai2023.com/)

[egon.theiner@innsbruck-](mailto:egon.theiner@innsbruck-stubai2023.com)

[stubai2023.com](http://stubai2023.com)

### Medienkontakt

#### Mag. Jennifer Plattner

ProMedia

Brunecker Str. 1

6020 Innsbruck

t: +43 512 214004 - 17

m: +43 664 5208373

[www.newsroom.pr](http://www.newsroom.pr)

[jennifer.plattner@pro.media](mailto:jennifer.plattner@pro.media)



### A propos de l'ITRA

Née en juillet 2013, l'ITRA (International Trail Running Association) a pour objectif de donner une voix aux parties impliquées dans le trail running afin de promouvoir ses valeurs fortes, sa diversité, la sécurité des courses et la santé des coureurs, mais aussi de favoriser le développement du trail running et d'assurer un dialogue constructif entre les organismes nationaux et internationaux ayant un intérêt pour ce sport. Pour en savoir plus [www.itra.run](http://www.itra.run)